

martes 18 de marzo de 2025

Los 'parking' de Muvisa La Laguna baten récord de rotación de vehículos

Más de 137.000 personas han hecho uso de las cuatro instalaciones en los dos primeros meses del año



Los cuatro estacionamientos públicos municipales gestionados por Muvisa en La Laguna batieron récord histórico en volumen de rotación de vehículos durante 2024, con más de 829.000 vehículos haciendo uso de las algo más de 775 plazas habilitadas, unos datos que suponen un crecimiento del 2,4% respecto al ejercicio anterior y un 4,5% más que en 2022. Solo en enero y febrero de este año, las instalaciones de Las Quinteras, El Remojo, El Cristo y Taco han registrado un total de 137.081 vehículos, unas cifras que apuntan a que se mantendrá esta tendencia creciente.

Así lo destaca el presidente de la Sociedad Municipal de Viviendas y Servicios (Muvisa), Adolfo Cordobés, para quien estos resultados "revelan que la estrategia

municipal de apoyo a la rotación de vehículos y tickets a precios muy bajos, de entre 0,60 y 0,75 euros por hora, está teniendo muy buena acogida".

"Este modelo tiene un impacto favorable en la reducción del tráfico interior, reduciendo la contaminación, y supone un apoyo al comercio de cercanía y a las gestiones diarias de la ciudadanía. Esto es fundamental en un conjunto histórico peatonalizado y declarado Patrimonio de la Humanidad, que alberga buena parte de los edificios administrativos y un importante sector comercial", añade el edil.

"Nuevamente, el parking de Las Quinteras, el más cercano a la plaza del Adelantado, suma el mayor número de usuarios, con 76.834 en los dos primeros meses de este año y casi 675.000 en 2024", explica el coordinador del Área de Servicios de Muvisa, Jordi Bermejo. Le sigue el subterráneo de la plaza del Cristo, con 36.008 vehículos entre enero y febrero y casi 259.000 el año pasado.

A esta contribución al desarrollo local, Muvisa Parking ha incorporado importantes valores sociales y un compromiso con la inclusión. Toda la plantilla de los estacionamientos está integrada plenamente por personas con discapacidad, una gestión que se realiza a través de un Centro Especial de Empleo (CEE) propio que, con los buenos resultados atesorados en la gestión de los estacionamientos, ha ampliado su capacidad e incorporado distintos servicios prestados por la Sociedad Municipal.



Así, ha crecido para convertirse en el CEE Muvisa Servicios, una modalidad de empleo protegido con la que la entidad quiere contribuir no solo a la integración sociolaboral de las personas con discapacidad, sino contribuir a su visibilidad y a reforzar las políticas municipales en este ámbito, que le han valido a La Laguna su reconocimiento con el primer premio de los Access City Awards de la Unión Europea.